



La amenaza de Trump sigue vigente para el 12 de abril próximo

Aranceles no tienen sentido porque dañan a los países: Sheinbaum

Redacción
politica@eleconomista.mx

Durante un evento sobre Programas del Bienestar en Mapimí, Durango, la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, señaló que los aranceles impuestos por Donald Trump no tienen sentido si le van a “hacer daño a los países”.

En su intervención, la presidenta habló de los tiempos de Independencia cuando los mexicanos lucharon “por la justicia, por la libertad y por la democracia”.

“Y eso es algo que tenemos en México, eso nos hace un país enorme, un país grande. Y tenemos que defender esos cuatro principios siempre porque es lo que nos hace un país libre, sobe-

rano, independiente y cada día más justo.

“Por eso, ahora que también hemos tenido nuestra discusión con los Estados Unidos, que han querido poner tarifas, aranceles, y qué decimos: ¿qué sentido tiene, si le va a hacer daño a los países?”, sostuvo.

Por último, reiteró que “México es un país, libre, independiente, soberano, que lucha por la justicia, por la democracia y por las libertades”.

Intención de tarifa

Los aranceles que el gobierno de Estados Unidos prevé imponer a los automóviles importados rondarán el 25% y se aplicarán a partir del 2 de abril próximo,

confirmó Donald Trump.

“Probablemente anunciaré la tasa el 2 de abril, pero será de alrededor de 25%”, dijo a pregunta expresa de una reportera en la Casa Blanca, sobre si había decidido ya el nivel del arancel.

Además, dijo que también están contemplados gravámenes para los productos farmacéuticos y semiconductores importados.

“La tasa (para esos productos) será de 25% o incluso más alta y se incrementará sustancialmente a lo largo del año”, afirmó.

Justificó el plazo para la entrada en vigor de la medida bajo el argumento de que quería dar tiempo a las empresas productoras de esos productos para instalarse en los Estados Unidos.